

# *Les enseignants péruviens radicaliseront leurs protestations après l'échec des négociations*

---



Lima, 22 août (RHC)-Les enseignants péruviens qui sont en grève depuis plus de deux mois radicaliseront leur protestation après l'échec des négociations avec le gouvernement.

Le leader du Comité National de Lutte formé par les syndicats régionaux en grève, Pedro Castillo, a confirmé l'échec des conversations. Il a annoncé des mesures plus radicales pour que le ministère de l'éducation tienne compte de leurs revendications.

Il a relevé que cette instance convoquera une manifestation nationale avec les fronts régionaux d'organisations sociales et une grève de la faim massive et que de nouveaux groupes d'enseignants arriveront à Lima pour se joindre aux marches.

Pedro Castillo a également appelé la ministre de l'éducation, Marilú Marten, à dialoguer directement avec les dirigeants de la grève car les négociations qui ont échoué ont été faites à travers un groupe de parlementaires de diverses tendances.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/139037-les-enseignants-peruviens-radicaliseront-leurs-protestations-apres-lechec-des-negociations>



**Radio Habana Cuba**